

UNIVERSIDAD DEL SUROESTE



SALUD PUBLICA

"Conceptos y Utilidad de La Salud Publica"

CATEDRATICO:

MARTINEZ LÓPEZ KATIA PAOLA

ALUMNA:

ANDREA CITLALI MAZA LÓPEZ

ESPECIALIDAD:

MEDICINA HUMANA I

SEMESTRE:

SEGUNDO

FEBRERO 2021

INTRODUCCIÓN:

Como parte de una sociedad es necesario saber que nuestra salud no solo depende de nosotros como un individuo si no también de distintos factores que nos rodean y las demás personas que nos rodean, por lo que es necesario el cuidado de la salud como un colectivo para así disminuir o erradicar enfermedades con el fin de mejorar nuestra calidad de vida.

SALUD PUBLICA

La salud pública es de vital importancia en todo el mundo, puesto que es una serie de acciones, objetivos y políticas para orientar a las personas a promover la salud de la población y prevención de enfermedades y accidentes.

Lo cual es logrado gracias a que no solo se centra en solo la enfermedad, si no que, engloba otros ámbitos como lo son el medio ambiente, la epidemiologia de las enfermedades de las zonas, la sociedad ya sea las forma de vivir en esta, su nivel económico o que tan accesible son los servicios de salud en esta y la salud fisiológica de la persona.

Su importancia radica en que al ser una ciencia de prevención y promoción se centra en logros como:

- Control de brotes de enfermedades trasmisibles.
- Erradicación de enfermedades.
- Disminución en la mortalidad.
- Control de las condiciones del medio ambiente
- Promoción de hábitos saludables como la higiene personal y colectiva.

CONCLUSIÓN:

La salud pública es muy importante puesto que como dice Charles-Edward Amory Winslow "La salud pública es la ciencia y el arte de impedir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficacia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad" así dando lugar al mejor desarrollo de nuestras sociedades y la calidad de vida de las personas.